
【音楽祭の保護者感想】（一部紹介）

　・どの学年も上手でした。特に１年生、２年生は人数が少ないにもかかわらず、声量もありすごか

　　ったです。３年生は流石３年生と思う迫力と歌声でした。とても素敵な音楽祭でした。

　・子どもたちが一生懸命歌っている姿がとても良かったです。子どもたちの成長が感じられる音楽

　　祭だなぁと思います。　　　　　　　　　　　　（多くのご意見、ご感想をいただきありがとうございました。）

　当日は、多くの保護者の皆さまにご来校いただき、生徒たちの頑張っている姿を見ていたたきまして

誠にありがとうございました。

庭におかれましてもよろしくお願いいたします。

○仲よし音楽会＆原市場中音楽祭

　１１月７日に飯能市市民会館で行われた「仲よし音楽会」に本校の３年

もご留意ください。

 ２学期もあとわずか…

　気がつけば令和６年度の２学期および２０２４年があとわずかとなりました。

　秋らしい時期をあまり感じないまま冬になってしまったと感じています。原市場の森の木々も色づ

いてきました。一日の寒暖差が激しく体調の維持が難しいですが、残りわずかな２０２４年、２学期

を元気に過ごしたいものです。生徒のみなさん、保護者の皆さま、地域の皆さま、健康にはくれぐれ

祭が開催されました。１年生、２年生、３年生ともとても素晴らしい合唱を聴かせてくれました。

　学校ではインフルエンザやコロナ、その他の感染症対策を引き続き丁寧に行ってまいります。ご家

生が参加し、「手紙～拝啓 十五の君へ～」と「正解」を発表しました。

　とても素晴らしい合唱を披露してくれた３年生には、指導講評の先生、

前教頭の芦川校長先生、原小の井上直子先生、美術の林先生等から多くの

賞賛のお言葉をいただきました。

　また、１１月９日（土）には、本校の体育館において、原市場中の音楽

　・どのクラスもとてもきれいに歌声が響いており、聞いていて感動しました。
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     部活動終了時刻　１６：１５　　最終下校時刻　１６：３０　  　　下りバス　16:45（名栗車庫行）

◇１２月の行事予定◇

　おかけいただきますようお願いいたします。（ 飯能市役所 042-973-2111 )

結衣さん、安藤鞠衣さんがそれぞれあいさつをし、最

後に、新生徒会役員を代表して新生徒会長 橋本乃春さんがあいさつをしました。

　

【お知らせ】
・彩の国教育週間、原市場中音楽祭に多くの保護者の皆さまにご来校いただきまして誠にありがとう

　ございました。１２月１３日（金）には、１・２年生の授業参観・保護者会が予定されています。

　授業は、１・２年生とも進路指導・キャリア教育の発表会です。よろしくお願いいたします。

・１２月１８日（水）には、パラスポーツ体験として、埼玉県障がい者スポーツ指導者協会の指導員

　さん４名のご指導のもと、ボッチャを学びます。

・１２月２８日～１月５日までは学校は閉庁しております。緊急連絡の際は、飯能市役所代表電話へ

　続いて、３年生の旧生徒会の坊垣内仁雅さん、佐藤

　１１月１８日に令和７年度原市場中学校生徒会役員選挙が実施され、立会演説会・投票および開票

が行われました。

　立会演説会では立候補者と応援演説者がそれぞれ思い思いの公約をしっかりと発表しました。

　投票の結果、令和７年度の生徒会役員は、

　　生徒会長　２年Ａ組　橋本　乃春　さん

　　本部役員　２年Ａ組　中村　一登　さん　　２年Ａ組　増田　有人　さん

　　　　　　　１年Ａ組　伊藤ひなた　さん　　１年Ａ組　森　愛佳　さん　　　　　となりました。

　１１月２８日には、任命式およ

び引継ぎ式が行われました。

　任命式では、新たな生徒会役員

一人一人に任命証を手渡しました。

○生徒会立会演説会・生徒会選挙＆任命式・引継ぎ式

・冬休み期間の１月５日㈰・７日㈫10時～12時で寺子屋が開催されます。詳細は、後日改めてお知ら

　せを配布いたしますのでご確認ください。冬休みの課題、１・2学期の復習にご活用ください。
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